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di LEONARDO BARTOLETTI

IL PUNTO di primo soccorso di
San Francesco in dirittura d’arri-
vo. L’intervento è particolarmen-
te atteso dai cittadini della Valdi-
sieve , per avere finalmente un
presidio territoriale in grado di
poter dare risposte alle esigenze

della popolazione. Il Sindaco di
Pelago Renzo Zucchini e l’Asses-
sore alle Politiche sanitarie Elena
Del Lungo, hanno, nei giorni
scorsi effettuato un sopralluogo
nella struttura, situata a San Fran-
cesco, con il Presidente del Consi-
glio Comunale e i capigruppo con-

siliari, assieme ai tecnici della
ASL responsabili dei lavori. Una
visita che ha coinvolto anche espo-
nenti delle opposizioni, compre-
so il consigliere regionale Pdl Ni-
cola Nascosti. “L’intervento sulla
struttura che ospiterà il Punto di
Primo Soccorso - dice l’assessore
ai servizi sanitari del comune di
Pelago, Elena Del Lungo - è stato
da poco completato e non appena
sarà reperito e formato il persona-
le infermieristico, verrà ufficial-
mente inaugurato.
Successivamente inizierà il secon-
do stralcio di lavori per il presidio
Asl distrettuale che, oltre ad inter-
venti di adeguamento impiantisti-
co e strutturale tali da adeguare la
struttura alle attuali normative
sulla sicurezza, prevederà il trasfe-
rimento della radiologia attual-
mente ubicata in via Palagi a Pon-
tassieve. Il Punto di primo soccor-
so - aggiunge Del Lungo -, oltre
ad essere sede del 118, sarà un pri-

mo punto di riferimento per le pa-
tologie di lieve entità dell’intera
area della Valdisieve”.
Diversa la posizione delle opposi-
zioni di centrodestra. “La situa-
zione è ferma da oltre un anno.
Ora è necessario fare chiarezza”,
dicono il capogruppo di ‘Uniti
per Pelago’, Sandra Bartolini, ed
il Consigliere Regionale della To-
scana del Pdl, Nicola Nascosti.
“Abbiamo appreso con stupore -
dice ancora Nascosti - come i ritar-
di siano dovuti alla questione del
personale che, ancora ad oggi,
non è stato previsto per la struttu-

ra di San Francesco.
Una sede disponibile per l’inaugu-
razione, dunque, bloccata solo
per una questione burocratica re-
lativa al personale”.
“In ogni caso - aggiunge il consi-
gliere Bartolini - questa struttura,
che intende essere caratterizzata
come punto di riferimento per tut-
ta la Valdisieve per i servizi socio-
assistenziali, sembra comunque
aver bisogno di alcuni importanti
interventi strutturali, che adegui-
no una realtà rimasta pressoché
immutata dagli anni sessanta ad
oggi”.

PELAGO

Bambini protagonisti
della Festa dell’olio
che si terrà
in piazza Verdi

RUFINA

Congresso dell’Anpi
al circolo Arci

PRECISAZIONE
«Sarà un punto di riferimento
per patologie di lieve entità»
Opposizione molto critica

“MI SEMBRA proprio che il Presidente Ta-
gliaferri non sia al corrente di cosa parla”. In
questo modo il neo Presidente dell’Unione
dei Comuni Valdarno Valdisieve, Aleandro
Murras, risponde alle dichiarazioni del Presi-
dente della Comunità Montana del Mugello,
Stefano Tagliaferri. In merito al fatto che con
il nuovo assetto la ex Montagna Fiorentina po-
trebbe perdere le sue caratteristiche di
montanità e ruralità, Murras dice: “Non per-
deremo assolutamente queste caratteristiche

del nostro territorio. Le deleghe di forestazio-
ne, agricoltura e bonifica sono passate diretta-
mente all’Unione. Non è vero che non pensia-
mo a questi temi”. Murras difende anche la
scelta di creare un nuovo soggetto allargato al
Valdarno: “Non capisco - prosegue Murras -
perché Tagliaferri attacchi noi e non chi vuole
veramente eliminare le Comunità Montane.
Sono sicuro che questa nuova forma di coordi-
namento dei comuni punti ad allargare le ge-
stioni associate”. Il Presidente passa poi a par-

lare di quelle gestioni associate che la Monta-
gna Fiorentina portava avanti insieme al Mu-
gello: “Per il sistema bibliotecario, il centro
carni, il sistema museale ed i ponti radio della
Protezione Civile, siamo in attesa da mesi di
proposte da parte della Comunità Montana
del Mugello.
Riguardo alle gestioni associate che condivi-
diamo, dal punto di vista politico amministra-
tivo per noi non è cambiato niente”.
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di RICCARDO BENVENUTI

UN CENSIMENTO decisamen-
te importante per l’agricoltura
quello iniziato da poco più di una
settimana. Particolarmente per
quelle comunità, quelle aree – co-
me ad esempio San Godenzo – do-
ve il comparto rappresenta una fet-
ta non trascurabile dell’economia
locale. Un’analisi approfondita del-
la realtà agricola italiana è impor-
tante sia per l’Italia che per l’Unio-
ne Europea (che ha l’obiettivo di
sostenere la produzione agricola
degli Stati Membri). A differenza
dei Censimenti precedenti per
quest’anno l’Unione Europea chie-
de di rilevare soltanto le aziende i
cui terreni si estendano al di sopra

di una dimensione che, in Italia,
varia da Regione a Regione. I dati
raccolti offriranno un quadro in-
formativo sulla struttura del siste-
ma agricolo e zootecnico, a livello
nazionale, regionale e locale. A

trarne vantaggio sarà chi fa parte
del mondo agricolo. I dati che
emergeranno dal Censimento, in-
fatti, avranno impatto sullo svilup-
po delle politiche agricole naziona-
li e comunitarie. Il Censimento,

inoltre, assolverà gli obblighi di ri-
levazione stabiliti dai Regolamen-
ti sulle statistiche agricole struttu-
rali e sulle superfici viticole del
Parlamento e del Consiglio euro-
pei. Per la prima volta nella storia
dei censimenti italiani sarà possi-
bile partecipare al Censimento
dell’Agricoltura direttamente onli-
ne. Si potrà, cioè, scegliere se in-
contrare uno dei rilevatori regolar-
mente nominati ed autorizzati per
compilare insieme il questionario
cartaceo o censire online la tua
azienda, in totale autonomia. Per
saperne di più ci si può rivolgere
in comune a San Godenzo all’Uffi-
cio di Censimento, il cui responsa-
bile è Lori Marretti raggiungibile
allo 055/8373826 o via mail a:
info@comune.san-godenzo.fi.it  

VALDISIEVEVERRA’ INAUGURATO APPENA FORMATO IL PERSONALE INFERMIERISTICO

Primosoccorso
indiritturad’arrivo
aSanFrancesco

VALDISIEVE ALEANDRO MURRAS, PRESIDENTE DELL’UNIONE DEI COMUNI, REPLICA A TAGLIAFERRI

«Non perderemo per niente le caratteristiche del nostro territorio»

SAN GODENZO DOVE RIVOLGERSI PER LE INFORMAZIONI

Agricoltura, censimento «on line»

UN’INIZIATIVA gustosa per
gli appassionati di olio e dedicata
anche ai bambini.
Nelle giornate di domani e
dopodomani si svolge infatti a
San Francesco, frazione del
Comune di Pelago, la Festa
dell’olio nuovo.
L’Assessorato allo Sviluppo
Economico del Comune di
Pelago, in collaborazione con la
Pro Loco di Pelago, organizza
dunque anche quest’anno la
manifestazione dedicata
all’olivicoltura, grande
patrimonio del territorio.
Domani e domenica prossima
dalle 15,30 in poi, in piazza Verdi
sarà possibile degustare l’olio
nuovo delle aziende agricole
locali.
Ma, quest’anno, ad essere
protagonisti saranno anche i
bambini che potranno assistere
ad uno spettacolo interamente
dedicato a loro, oltre ad avere la
disponibilità di numerose altre
attrazioni.
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ATTESA
Il presidio territoriale sarà sede anche del 118

VANTAGGI
Chi fa parte di questo mondo
trarrà molti benefici
dall’importante iniziativa

LA SEZIONE di Rufina dell’Asso-
ciazione nazionale partigiani d’Ita-
lia, ha organizzato per oggi, e doma-
ni il primo congresso sul territorio,
presso il circolo Arci (piazza Primo
Maggio.6) in vista del congresso na-
zionale che si terrà a Torino a mar-
zo 2011. Apertura del congresso al-
le ore 21, conclusioni domani alle
ore 18.


